

Neujahrsgruß 2023

Liebe Mitglieder, Walldürn Pilger und Freunde der Wallfahrt zum Hl. Blut, wir alle waren erfreut, wie wir im Sommer während unserer Fußwallfahrt in die Basilika in Walldürn unter dem Lied: Komm o fromme Christenschar eingelaufen sind. Die auf unserem Weg erfahrene Gemeinschaft und Tiefe durften wir im ganzen vergangenen Jahr spüren.

Wir haben in den vergangenen Tagen und Wochen das Hochfest Weihnachten gefeiert. Gott ist ganz Mensch geworden. Er hat uns seinen Sohn geschickt, um Heil und Frieden zu bringen. Er ist unsere Hoffnung und unser Licht. Vertrauen wir auf seine Liebe und so dürfen wir zuversichtlich in das kommende Jahr blicken.

Das Leitwort der Fußwallfahrt 2023 nimmt die Zukunft und Hoffnung in den Blick, der Friede als Basis allen Handelns. Nach den Worten von Jeremia 29,11: „Ich will euch Zukunft und Hoffnung geben“ pilgern wir am 01. und 2. Juli um 3 Uhr in der Dorfmitte los. Wir würden uns Freuen viele Pilger an diesem Tag begrüßen zu dürfen.

So wünschen wir Allen ein frohes und gesegnetes Jahr 2023
Ihre Vorstandschaft

Weitere Informationen sind auf den Internetseiten zu erfahren:
www.wallfahrt-wallduern.de
www.wallfahrtsverein-loeffelstelzen.de